

Conseil d'Administration n°1 - Solid'up 6.0

Je vous renvoie au document récapitulatif envoyé avant le CA qui récapitule toutes les infos. Je n'ai mis que les nouveaux éléments et les questions du CA dans ce compte rendu.

Environnement

Q : Comment faire pour remplir les fresques pour le climat ?

=> Faire une version plus condensée de la fresque au WES et une autre après pour les plus intéressés

Idée CA : fresque Plan Health Faire plus axée sur la santé et pourrait donc intéresser d'adhérents

Conseil CA : ne pas faire de paniers bio à bichat car le fournisseur n'y va pas et c'est trop galère à transporter dès que plusieurs paniers, si les p2 D1 veulent des paniers iels peuvent très bien se déplacer à Necker

⚠ VIGILANCE : Pour la récupération des cendriers en 2024 il y avait un devis pour un passage qui n'a pas été effectué mais qui a quand même été facturé. En 2025 , il y a un devis pour 2 passages et pour l'instant seulement 1 a été effectué donc il faut faire attention pour le 2e passage qu'il soit bien effectué ou non facturé.

Handicap

Q : par rapport à la réaction du VP ciné au potentiel part est ce qu'il était OK pour que vous l'organisiez de votre côté ou il ne voulait pas que vous fassiez de ciné ?

=> Le VP ciné qu'il avait déjà trop de trucs et qu'il ne pouvait pas mais Zoé en a parlé au BDA et le VP a finalement dit d'accord si le pôle HANDI fait la majorité du travail. Pour le lieu il a proposé la franchise mais on va voir pour faire plutôt en amphi

L'année dernière il y avait eu un problème avec le devis du cécifoot qui était plus cher que prévu => il faut y faire attention et bien se mettre d'accord sur quelle asso fait la CVEC

Q : Est ce que vous avez seulement essayé d'avoir Théo Curin pour une conf ou est ce que vous avez aussi demandé pour une interview ?

=> Non mais l'orga avec Théo Curin est très rigide il n'y avait pas l'air d'y avoir beaucoup de place pour négocier donc ça risque d'être compliqué d'avoir une interview gratuite, mais nous sommes en contact avec son équipe pour avoir un sportif de HANDI sport adapté à notre budget, Katia est aussi en contact avec une influenceuse en situation de handicap

Idée au vu du succès de langue des signes : Organiser quelque chose avec l'institut des jeunes sourds qui est ouvert au public, à Odéon et où il est possible d'organiser des visites ou autre

Intégration

Nouveauté : gilets colorés en maraude pour être plus facilement reconnaissable

Conseil pour les ptits vieux : prévoir plein d'activités pour pas qu'il se lassent

=> réponse : volonté de ramener des jeux de société et d'organiser des ateliers aquarelle

=> Penser à bien mettre ce genre de choses dans la cvec (fait)

Q : qui fournirait la distribution alimentaire ?

=> LINKTREE qui est déjà en part avec la fac pour des distrib l'objectif serait donc de proposer à linktree de venir faire des distributions à Bichat par exemple en profitant du fait qu'il existe déjà un part.

AGEP a bcp de matos à donner, organise déjà des distributions notamment avec Sorbonne : conseil des vieux de les contacter ++

Partenariat avec VP beaux arts pour les ptits vieux : est ce que vous avez vu avec la VP art so aussi ?

=> Ca a été fait avec la VP beaux arts car elle était CM ptits vieux l'année dernière et la VP art so ne veut plus servir d'intermédiaire pour ce genre de projet, elle a ses propres projets (voir temps de parole enfance qui explique la réunion avec Nemo et art'so)

Q : Où va l'argent récolté avec le partenariat JOW ?

=> L'argent potentiellement récolté grâce à ce part va dans la trésorerie de Solid'up qui sert aux frais de gestion et à payer les éventuelles actis qui n'ont pas pu être financées par la CVEC

Q : Unisoap c'est super mais qu'est-ce qu'on fournit en échange des produits est ce qu'on les paie ?

=> Oui à un prix très faible (~2% du prix commercial)

Prev'santé

Sur l'open dépistage : en organiser un au niveau de la fac pose un problème d'anonymat De plus c'est très compliqué à organiser l'ancien doyen avait refusé et les gens ont pas forcément envie de le faire à la fac

=> Idée de juste faire de la prévention et information => Déjà ce que les vieux ont fait Pas de dates encore établies

Remarque des vieux : Movember organisé par le BDS=> idée de faire une collab car c'est un sujet qui concerne le pôle et c'est possible d'en faire quelque chose de plus important avec une com de qualité et de la prévention

Q : Est ce que vous comptez faire le dry january ?

=> Volonté de proposer une COM par mois avec un thème de prévention à chaque fois, pas seulement octobre rose et dry january (idée admirée++par les vieux)

Projet distribution de serviettes en libre service pose la question écologique des protections jetables ?

=> possibilité d'organiser une distribution de culottes menstruelles (plus durables) ce qui a déjà été fait l'année dernière par la fac : idée d'élargir l'impact de part notre intervention (contact avec Mathilde la VP représentation étudiante)

=> Les deux peuvent être complémentaires (faire à la fois distributions de protections jetables pour des oublis et solutions temporaires et de culottes menstruelles)

=> Rq CA : Projet qui n'avait pas été retenu l'année dernière. Faire gaffe à l'organisation des distributions de serviettes car risque de vols, risque pour le pôle d'être surchargé : question d'organisation : est ce que c'est au pôle de recharger les bornes de distribution, est ce que c'est à la fac...

Idée de contact pour les culottes => pôle bien être de la fac

Problème de distribution de boules quies en soirée : face à une demande grandissante comment faire pour fournir tout le monde en soirée et au WEI

=> Cette année les stocks ont déjà été significativement augmentés pour la pré wei et mis en self service mais ils ont vite été épuisés.

=> Est ce que le self service du matériel pendant la soirée est la bonne solution ? (possibilité de demander à l'A2SUP comment ils gèrent leur stand prev au SAS).

Possibilité de faire plusieurs CVEC ou demander plus à l'AGEP (Clémentine pense qu'il n'y aura pas de soucis à demander plus à la CVEC si c'est bien fait et justifié)

Pour le WEI possibilité que l'ACRP fasse la CVEC pour le matos et que le pôle prev le gère car cette année il était assez mal utilisé (à voir si ça fait pas trop de travail pour le pôle) : c'est quand même beaucoup de travail attention

Agora

Faire attention à la date de janvier pour le concours d'éloquence : juste après le ski les gens ne sont plus très motivés pour la vie asso

Q : Quel est le rôle des VPs impro pour le CC ?

Ils font jury et ont accepté d'annuler leur séance pour venir, ce qui montre leur intérêt ++ de plus, ils peuvent motiver un public intéressé et augmenter notre visibilité. Ce n'est toutefois pas un part, ils sont juste invités. Le projet reste à Soli.

Intervention membre CA : J'aime beaucoup tout ce que vous faites mais la conférence sur la palestine ce n'est pas possible, c'est quelque chose qui touche à mes valeurs, c'est un sujet trop chaud et un débat compliqué

En tant qu'étudiant.es en médecine toucher un point sensible ne parait pas nécessaire car nous avons tellement d'autres sujets dont nous pouvons parler et pas un sujet aussi clivant

Réponse du pôle : (pas d'autres questions ou interventions sur ce point même si beaucoup de mains levées, décision de Zoé de faire avancer le CA)

La conférence a été préparée par le pôle pour avoir le moins de risques possibles de politiser l'événement :

- Les questions préparées par le pôle agora ont été sélectionnées par l'auteur, il y a eu une discussion et un refus des questions jugées trop politisées
- L'auteur était informé des statuts de solid'up et s'était préparé de manière à faire une intervention la plus objective possible et la plus neutre : il raconte son Erasmus en Palestine en 2019, dans une ville éloignée de Gaza, il est témoin de tensions mais n'est pas là pour qualifier le conflit israélo-palestinien. Dès que des questions plus « politiques » apparaissaient, l'auteur rappelait qu'il n'était pas allé à Gaza, qu'il n'était pas là non plus l'année passée et qu'il souhaitait raconter son histoire et celles de ses amis en laissant au lecteur la possibilité de se faire sa propre idée.
- Conférence et COM ont été extrêmement bien reçues, les adhérents ont adoré

Rq vieux agora : une des personnes qui travaillait à ELOQUANCIA et qui était dans le jury du concours d'éloquence l'année dernière pourrait être intéressée par participer aux ateliers de préparation au concours d'éloquence

Genre & Égalité

nv projet Théâtre des inégalités :

=> l'idée est de rédiger des scripts à partir de témoignages de personnes ayant subi des discriminations pour la partie théâtre. Puis il y aurait un temps plus statistiques et enfin un petit goûter pour échanger.

Rq CA : CQFD fait des choses similaires

=> Réponse pole : on sait et on est en contact avec eux

Q : D'où vient cette idée ?

=> Joëlle Kivitz prof de la fac, donne des cours en SIAS, rdv avec elle pour s'inspirer aussi étant donné qu'elle paye des acteurs assez chers et qu'on a moins de budget

Rq CA : est ce que vous pouvez tenter que la fac finance une partie vu qu'il s'agit de « cours » ?

=> à tester

Solidarité Internationale

Devego : est ce qu'il y a eu une discussion par rapport aux problèmes rencontrés ? Est ce qu'un cadre et des règles clairs ont été fixés ?

=> Il y a eu de nombreuses discussions. Les étudiants n'ont pas fait remonter de problèmes lors de la réunion retour de mission mais il y a tout de même eu une discussion avec l'asso locale qui s'est montrée ouverte à de nouvelles règles et interdictions plus strictes pour l'année prochaine (notamment pas de soirées).

Conseil pour la potentielle collecte de vêtements : il faut avoir une liste très précise de ce qu'on veut et n'accepter que ce qui entre dans la liste pour éviter d'être surchargés de choses inutiles et/ou en trop mauvais état.

+ Il faut faire attention à ce que d'autres pays moins développés ne deviennent pas les poubelles pour nos vêtements de mauvaise qualité issus de la fast fashion.

Le pôle SI cherche des assos en France pour leurs pioux

Idée d'une vieille : Aide locale (paris) pour accompagner des personnes parlant peu français dans leur processus de soin

réponses d'autres vieux => a-t-on vraiment les compétences linguistiques ?

réponse du pôle : ne se sent pas d'avoir ce travail par manque de compétences

Q : quelle décision a été prise pour les pins des missions SI ?

=> Refaire comme l'année dernière : commander en fonction des restes

Q : Est ce que la balance entre argent rapporté et impact écologique est vraiment si intéressante surtout comparé aux sommes déjà rapportées par les parts ?

=> Certaines missions n'ont pas forcément de part donc ça devient rentable pour elles.

Q : On en est où des retours CVEC ?

=> Les missions ont été relancées avec un DL dans 1 semaine (au moment du CA) et le retour pour la formation a déjà été fait.

Q : Quel format pourrait être mis en place en France ?

=> Activité hebdomadaire ; Juste transmettre des contacts et opportunités aux adhérents ; Organiser un format plus similaire aux autres missions (récolte de fonds puis stage l'été)

Idée CA : récupérer les vieux collègues qui sont évacués par les BU

=> Ca a déjà été essayé au moment des changements d'édition des collègues mais c'est assez complexe.

Enfance

Rq vieux sur sortie GR : Ca peut poser problème avec nemo enfants et de plus, les enfants ont déjà pleins de sorties de prévues donc il y aurait potentiellement peu d'enfants intéressés

=> Lors de la réunion avec la Vp art So et nemo : Nemo se sont montrés très ouverts en disant même pourquoi pas à Disney, à discuter entre eux, pour faire un compromis on a pensé à une sortie que pôle enfance et pioux, Nemo pense que ça pourrait être une très bonne alternative car pas d'empiètement sur leur acti phare en terme de pub. La respo isis est très motivée par le potentiel projet qui se ferait au S2

Q : Est ce que vous avez réfléchi à la tranche d'âge visée pour les carnets de jeux ?

=> Pas encore bien réfléchi mais ce serait probablement 5-8 ans et 8-12 ans

Q : Et à réimprimer d'anciens carnets des années précédentes ?

=> Pour ça à voir selon le nombre d'hôpitaux intéressés et la CVEC. Et surtout les adhérents qui confectionnent les carnets ont envie de les voir imprimés et utilisés donc ça peut être bien de favoriser l'impression de ce qui viennent d'être créés.

Q : Pour le nouveau stand maïeutique est ce qu'il remplacerait un autre stand paramed ?

=> Non ce serait plutôt en plus car tous les paramed ont l'air chaud de refaire ou éventuellement il pourrait y avoir décalage de certains stands paramed sur d'autres créneaux s'il y en a trop en même temps.

EVENT

Quelles conséquences pour les gens du BDS qui ont PLS et pas fait leurs perms ?csq pour BDS ?

=> ceux qui ont pas pu faire leur perm paient plein tarif + 1 autre conséquence décidée par le président du BDS

Q : Comment tu as géré les gens en pls derrière le bar ?

=> Les gens derrière le bar n'étaient pas en pls même s'il y a effectivement eu des problèmes derrière le bar

Remarque des vieux qui ont eu des retours des gens de la soirée qui ont manqué de boules quies

=> réponse : on a ++ augmenté les stocks pour cette soirée mais donné en libre service en stand à côté de la vente de gourde ce qui faisait qu'on n'avait plus du tout de stock assez vite car tout avait été dévalisé

Question sur la gestion des boules quies dans les soirées et en général dans la vie asso qui gère le matos de prev ?

=> Le pôle prev : voir partie du pôle

Q : Le wes on en est où ?

=> La réunion event a lieu demain pour fixer la date, La cvec est en cours de préparation on a pas encore de gîte (au moment du CA)

Q : L'année dernière on avait eu un problème avec le bds qui avait tout commandé sur temu. Est ce que vous avez réfléchi à comment faire pour que les déguisements soient plus éthiques et en accord avec les valeurs de soli ?

=> Cette année l'idée c'était de faire des déguisements de cowboys avec ce que chacun avait chez lui à part pour les chapeaux et bandanas qui ont été commandés.

Ce n'était pas prévu de commander mais on a été pris par le temps et surtout par les prix qui étaient assez élevés en seconde main.

COMMUNICATION

Q : Par rapport à l'idée de séparer le poste, comment est la répartition des rôles à l'acrp et au BDA ?

=> BDA beaux arts fait les visuels et com gère le reste (publications, gérer le planning des coms...)

=> ACRP un.e design pour le visuel et un.e com pour le reste

Q : A quel point les pôles aident à faire les coms ?

=> Ce sont les pôles qui font les textes de leurs com. Carl fait les visuels et poste la plupart des coms facebook et les storys insta.

=> Conseil : Essayer de déléguer un peu plus maintenant que les gens ont la DA si on veut continuer sur le même rythme de postes.

Q : Comment est organisé le groupe adhérent ? Grp adhérent comment c'est organiser ?

=> Pour acti régulières au départ on a essayé de tout regrouper mais ça fonctionnait pas donc maintenant on fait 2 sg 1 dimanche (RDM, MDP, maraude) et 1 mercredi (GR, ptits vieux) avec des coms pour chaque pole (vendredi Handi, Samedi Inté, lundi enfance). Pour les actis ponctuelles la com est généralement sur vie asso et un événement est créé pour le SG.

VPG x RÉSEAU

Anouchka adore ce poste mais il y a parfois des difficultés notamment le risque de s'éparpiller

Q d'Anouchka : Faut-il changer de statut à l'AGEP ?

=> La 1ere adhésion a été faite l'année dernière en tant que membre observateur. En tant que membre observateur on peut demander toutes les infos et faire appel à tous les services. Si on demande le droit de vote il y aura des obligations et on devra s'y investir ce qui demande du taff (comme Anemf). La décision revient au bureau.

Conseil : profiter des avantages et découvrir tout ce qu'on peut avoir cette année et faire notre décision après (notamment distributions alimentaires, avantages...)

course avis des vieux : vieille enfance dit que avant aussi le cncp avait pleins d'idées et tendance à prendre le dessus dans l'organisation de la course mais on a autant de légitimité qu'eux dans cette course et on doit aussi faire entendre nos idées et nos valeurs dans l'organisation de cette course.

Remarque de beaucoup de vieux : trop lourd pour le BC, il faudrait que ça soit un projet de tout le bureau un projet SOLI, demander à des volontaires en plus de leur travail de pole

TREZ

Lyf a refusé de résigner le contrat de l'année dernière et nous a dit qu'ils ne faisaient plus de part avec les assos étudiantes : un part avec sumeria a été envisagé mais n'était pas très intéressant et pas forcément en accord avec nos valeurs (il fallait vendre des cartes dématérialisées).

Discussion pour soit continuer avec lyf sans partenariat soit passer sur helloasso qui n'a pas de commission

=> Nous sommes rester avec Lyf car l'interface est plus facile et pratique, une billetterie sécurisée qui permet un listing clair, mais il y a quand même une marge faite par lyf payée par les adhérents

Problème avec la CVEC : Les dossiers que nous avons transmis dans les temps n'ont pas été téléchargés par la commission et n'ont donc pas passer en commission pour être étudiés et acceptés. Nous avons donc reporté les dossiers pour les actis régulières ou ayant lieu après la commission suivante. Les CVEC ne pouvant pas être reportées sont la langue des signes, le caféministe, le WER (congrès), le gouter dans le noir et l'écriture inclusive. Soli va donc payer la langue des signes et le caféministe, on est en discussion sur le financement du WER et on essaie de décaler le gouter dans le noir ainsi que la formation sur l'écriture inclusive.

Q : Comment se passe la récupération des gourdes perdues ?

=> Gourdes récupérées au rangement du Wei mais très peu.

Les gens sont surtout venus pour demander à échanger leur gourde car le capuchon était cassé, ce qui n'a pas été accepté actuellement. Réflexion en cours sur ce sujet

PREZ x SG

Pendant l'été Zoé a lu les trans de tout le monde, ça nous a permis de repérer les points à travailler et discuter des nouveaux projets.

On a perdu le local des cordeliers et on nous a fait déménager à Cochin à la place

Projet de réutilisation de pins : demander aux externes de donner les leurs en échange de gâteaux, boissons ce qui nous permettrait d'avoir des pins pour le ski et éventuellement la ppt 3 sans avoir à en refaire.

Qu'est ce que le bungalow safe ?

Un endroit au calme, votre safe place

-> où vous pourrez retrouver 2 TP, qui sont des personnes formées et volontaires donc qui on envie de vous aider

-> qui vont être là pour t'accueillir, pour discuter, t'écouter où au cas où il y aurait le moindre problème : n'importe lequel, si à n'importe quel moment vous ressentez le moindre mal être, un danger, une angoisse, que vous vous sentez seuls, vous n'hésitez pas : vous venez, on est là pour vous

À disposition :

- boissons chaudes, nourriture*
- Matériel de prévention : bouchons d'oreille, protections menstruelles, préservatifs*
- Jeux de société à l'extérieur pour ambiance chill et occuper les TP quand il n'y a aura pas forcément de problème*

=> questionnaire retour en cours

Q pour le CA : Comment vous aviez imaginé la dynamique à 4 trez/prez/sg/vpg ?

=> Ont plutôt imaginé un fonctionnement à 3 avec VPG séparé du trio pour permettre plus de proximité avec les pôles.

Q pour le CA : comment faire sans VP part? Qui ils avaient imaginé reprendre les tâches ?

=> Besoin de mieux répartir les rôles de chacun au début de l'année car si ce n'est pas clairement réparti les tâches ne se font pas. Notamment définir qui aura ce rôle de part l'année pro, si possible pas le la prez. Année spéciale car beaucoup de problèmes avec lyf, mais n'est pas sensé se reproduire l'année pro donc ce besoin de VP part se fera moins ressentir. Les pôles peuvent chacun gérer leurs parts et il est aussi possible d'arrêter KONNECT si on n'en voit plus les bénéfices.

Doute de Zoé sur le fait que les gens soient volontaires pour avoir des tâches en plus de leur poste

=> réponse vieux : c'était comme ça avant

=> autre réponse : c'est pour ça que ça a changé car bcp n'étaient pas efficaces dans leur double poste

Rq : Charte de la groupe pimp à déplu à certains vieux.

Zoé : L'idée de mon mandat et surtout sa partie écologique est surtout d'appliquer à notre bureau un maximum d'initiatives écologiques, à la fois parce que c'est les valeurs de solid'up mais surtout c'est ça qui va renforcer notre crédibilité. On ne peut pas se faire respecter si nous on ne fait pas tout pour être écolos au max. Mais je comprends que ça déplaît et j'en suis désolée. J'ai fait le moins pire de ce que je pouvais faire avec un maximum de contraintes mais malheureusement avec l'héritage de l'année dernière, dans tous les cas le bds allait faire sa gourde. Je tiens à préciser que je n'ai pas pris la décision seule mais que ça a été un vote et la parole de tout le bureau.

- + Shaker du BDS = non respect de la charte donc c'est pas OK de laisser passer ça, éventuelles sanctions ?

=> C'est compliqué de réagir fortement face à ça déjà sur le coup on est un peu pris de cours et ensuite on a quand même la volonté de conserver de bonnes relations interasso pour éviter que les assos ne se détachent complètement de la charte et recommence à faire pleins de gourdes. Le problème étant surtout l'absence de sanctions concrètes et définies qui fait qu'on ne peut pas vraiment dire plus que "on est pas content". De plus c'est minime par rapport à des gourdes de soirée comme acrp a fait l'année dernière. L'idée est de protéger l'essentiel en gardant la bonne relation.

=> Idées CA : Évoquer ces problèmes avec la charte en réunion des prez et insister auprès de Chotard sur le fait que c'est à lui de faire en sorte que le BDS soit réprimandé.

Sanction possible : Envoyer aux prez concernés un lien pour faire un don à une asso luttant contre la pollution plastique. (c'est ce qui a été fait l'année mais ce n'est pas vraiment une sanction car aucune obligation)

Q : Est ce que vous avez prévu de faire des pins au WES ?

Certain.e vieux ont trouvés dommage de pas faire de pins au WEI mais d'autres sont très ravi.es par cette initiative

Avis d'une partie du CA : Si pas de pins au wei alors pas de pins au wes par cohérence

Idée CA : faire un unique pins intemporel pour diminuer l'impact écologique => surement plus économique mais pas tellement plus écologique

Problème avec la sécu à la pré wei : le mec qui était à l'entrée des toilettes a commis une VSS et n'a pas été viré

Réaction CA : nécessité d'un boycott de la salle de soirée

=> Tous les présidents étaient prêts à agir pour mettre la pression au presta ou boycott la salle